Erfahrungsbericht: Botek-Projekttag Klasse 8a (Technik Gruppe)

Heute erzählen wir euch wie unser Tag in der Firma Botek war. Botek ist eine technische Firma in Riederich. Wir trafen uns um 06:50 Uhr vor der Firma mit unserem Fachlehrer: Herr Lipp. Wir wurden vom Chef empfangen, der uns eingeführt hat. Es gab 4 verschiedene Auszubildende, also wurden wie in 4 verschiedene Gruppen aufgeteilt. Judi und ich waren in einer Gruppe mit den Auszubildenden namens Moritz. Moritz präsentierte uns einen Hammer, welches wir mit seiner Hilfe nachbauen sollten. Moritz war ein sehr nett und sympathisch zudem war er sehr offen für Fragen die wir ihn gestellt haben, bezüglich seines Jobs. Gegen 10:00 Uhr hatten wir unsere erste Pause, die 20 Minuten lang ging. Nach der Pause haben wir an unserem Werkstück weitergearbeitet. Wir waren an ungefähr 4 verschiedenen Maschinen. Zwischen der ersten und zweiten Pause hat uns Herr Grund besucht. Nach langem Arbeiten hatten wir schon unsere zweite Pause die etwas länger ging. Nachdem wir unser Werkstück zum Schluss poliert haben, sind wir in die andere Abteilung der Firma Botek gegangen, wo wir eine Seite unseres Werkstückes mit unserem Namen lasern lassen haben.

Wir fanden das Projekt sehr interessant, um ein Einblick in die Berufswelt zu bekommen, und wir würden uns sehr freuen wenn dieses Projekt weitergeführt wird.

Geschrieben von: Simav und Judi (Klasse 8a)





